

TELEPERFORMANCE institue une journée mondiale de l'homophobie le 16 mai....

En effet, récemment, au sein de TELEPERFORMANCE France, une publication intitulée "La Gazette", destinée aux employés du site de production de Villeneuve d'Ascq (59), regroupant plus de 230 salariés, a été mise en ligne sur l'intranet de l'entreprise TPINSIDE, couvrant les 13 sites de l'entreprise et impliquant plus de 2000 salariés.

Dans cette publication, la direction a inséré à la page 14, entre autres, une prétendue journée mondiale de l'homophobie le 16 mai... Oui, vous avez bien lu !!!

Cette mise en avant de l'homophobie au sein de l'entreprise est choquante et inacceptable.

Il convient de rappeler que TELEPERFORMANCE a signé il y a plus de 15 ans la Charte de la Diversité, s'engageant notamment à : **"Promouvoir l'application du principe de non-discrimination sous toutes ses formes dans tous les actes de management et de décision de l'entreprise ou de l'organisation, et en particulier dans toutes les étapes de la gestion des ressources humaines."**

Une entreprise qui se veut inclusive se doit de combattre l'homophobie et de ne pas la promouvoir, surtout le 16 mai.

En effet, le 8 décembre 2017, l'Assemblée générale des Nations Unies a adopté la résolution A/RES/72/130 proclamant le 16 mai Journée internationale du vivre-ensemble en paix.

Notre organisation syndicale représentative a alerté la direction sur cette publication, qui est en contradiction avec nos valeurs, vendredi dernier.

La direction n'a pas répondu officiellement, mais aurait apporté une correction plusieurs heures, après notre interpellation, discrètement sans en informer les salariés...

Nous avons également demandé des excuses, car cette publication a potentiellement été vue par plusieurs centaines des 2000 salariés de l'entreprise.

À ce jour, nous attendons toujours ces excuses. Pourquoi tardent-elles à venir ? Nous avons interpellé la direction, mais n'avons pas reçu de réponse... Que devons-nous en conclure ? Devrions-nous attendre le 17 mai, la journée mondiale contre l'homophobie ?

Par ce communiqué, nous souhaitons alerter les associations, les organisations et institutions qui luttent contre l'homophobie afin qu'elles puissent nous soutenir dans notre légitime demande d'excuses, **car il en va du respect de la diversité bien au-delà de notre entreprise.**